

# VR-Bank spendet für Vereinsheim

Der Ski- und Snowboardclub **Straßkirchen**

hat sich den Traum eines eigenen Vereinsheims erfüllt. Im Stile einer Almhütte wurde nach langer und gründlicher Vorbereitung ein Bau errichtet, der sowohl als Vereinsheim als auch als Veran-

staltungsort für Feiern und Schulungen genutzt werden kann. Nicht nur der SSC Straßkirchen wird die Hütte nutzen – jeder Verein und jede Privatperson kann dort eine Veranstaltung planen und durchführen. Bei einem Besichtigungstermin überreichte der Leiter Marktbereich Straubing der VR-Bank Landau-Mengkofen Tobias Eberl eine



Spende in Höhe von 1000 Euro an den Vorstand Klaus Meier und die Schriftführerin Stephanie Stadler vom SSC Straßkirchen. – Bild: Die Schriftführerin des SSC Straßkirchen Stephanie Stadler, der Leiter Marktbereich Straubing der VR-Bank Tobias Eberl und Vorsitzender des SSC Klaus Meier (von links).

Foto: Tobias Eberl